[bookmark: _GoBack]Тема 5. Буквы ъ и ь.(Разделительные ъ и ь. Употребление ь при обозначении на письме мягкости согласных. Употребление ь для обозначения грамматических форм)
[bookmark: bookmark209]Употребление Ъ и Ь
УПОТРЕБЛЕНИЕ Ъ
Разделительный ъ пишется перед буквами е, ё, ю, я:
1) [bookmark: bookmark210]после приставки, оканчивающейся на согласную, например: подъезд, съёмка, предъюбилейный, межъядерный, сверхъестественный; перед другими гласными ъ не пишется; безаварийный, собезьянничать, сузить, сэкономить;
2) [bookmark: bookmark211]в иноязычных словах, в которых имеется приставка,
оканчивающаяся на согласную (аб-, ад-, диз-, ин-, интер-, кон-, контр-, об-, пост-, суб-, супер-, транс-) или составная частица пан-; например: абъюрация, адъютант, дизъюнкция, интеръекционный, инъекция, конъюнктура, контръярус, объект,	постъядерный,	субъект,	суперъяхта,
трансъевропейский, панъяпонский;
3) [bookmark: bookmark212]в сложных словах, первую часть которых образуют числительные двух-, трёх-, четырёх-, например: двухъярусный, трехъязычный.
Примечание. Данное правило не распространяется на сложносокращенные слова, например: детясли, Мосюрцентр.
УПОТРЕБЛЕНИЕ Ь
Разделительный ь пишется:
1) [bookmark: bookmark213]перед е, ё, ю, я, например: портьера, серьёзный, соловьиный, вьюга, крестьянин, подьячий (ср.: дьяк);
2) [bookmark: bookmark214]в некоторых иноязычных словах перед о, например: карманьола, медальон, почтальон, шампиньон.
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